

Ganan bolsas de valores; BMV sube 0.52% (El Reforma 18/05/10)

Ganan bolsas de valores; BMV sube 0.52% (El Reforma 18/05/10) La Bolsa Mexicana de Valores sigue el tono de los mercados en EU y se ubica en 31 mil 745.58 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (18 mayo 2010).- Los mercados accionarios han recibido con optimismo las cifras económicas de Estados Unidos, así como la inauguración de las entregas de recursos del rescate financiero a Grecia. En Estados Unidos, el índice Standard & Poor's puntea la jornada, con una ganancia de 0.87 por ciento, al subir a mil 146.82 puntos, escoltado por Dow Jones, con un aumento de 0.77 por ciento a 10 mil 707.22 enteros, impulsados por una reducción inesperada en la inflación al productor, así como el incremento en la construcción de vivienda en EU. El Nasdaq no se ha quedado atrás, al incrementar su rendimiento 0.68 por ciento, para colocarse en 2 mil 370.19 puntos. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (Índice de Precios y Cotizaciones), a tono con la marcha de las bolsas estadounidenses, comenzó con una alza de 0.52 por ciento a 31 mil 745.58 unidades. El mercado de capitales mexicano inició flojo, con un volumen bajo de 486 mil acciones, por un importe de 11 millones 262 mil 100 pesos, teniendo en Sare Holding a la emisora con mayor alza en la apertura, con un avance de 2.23 por ciento (SARE). Otras firmas la seguían, como Axtel, con un incremento de 2.19 por ciento (AXTEL); y Grupo TMM, con 1.79 por ciento (TMM). En contraste, los papeles que presentaban bajas eran Grupo FAMSA, con 0.19 por ciento (FAMSA); Controladora Comercial Mexicana, con 0.09 por ciento (COMERCI); además de Alsea, con un retroceso de 0.08 por ciento (ALSEA). Eduardo Ávila, subdirector de análisis de Monex Grupo Financiero, comentó que en Estados Unidos el mercado había previsto para abril de 2010 una inflación al productor de 0.1 por ciento, pero la cifra observa fue de una reducción de 0.1 por ciento. El impacto será positivo en la economía, pues aunque se presentó una deflación en el índice general, la inflación subyacente mostró dinamismo y se mantiene el escenario de recuperación económica. Los inicios de casas también arrojaron datos positivos, no obstante que el número de permisos de ubicó por debajo de las expectativas, dijo. En el viejo continente, la economía griega ya recibió la primera transferencia del rescate financiero confeccionado para que pueda pagar sus vencimientos inmediatos de deuda; la primera entrega ronda los 14 mil 500 millones de euros o 17 mil 895 millones de dólares. Sin embargo, el mercado accionario griego no es de los que presentan más ganancias en la sesión, pues apenas tiene un incremento de 0.37 por ciento, superado por el resto de las bolsas europeas. El mercado accionario de España es el que observa el mayor ánimo, con un incremento de 3.97 por ciento, acompañado por Italia y Francia, con rendimientos de 2.61 y 2.26 por ciento, cada uno. Irlanda va al alza con 2.03 por ciento, seguido de Alemania, con 1.60 por ciento, así como Londres, cuya ganancia es de 1.25 por ciento, y Portugal, con un aumento de 1.19 por ciento. Las plazas de valores de América Latina, en tanto, marchan con cifras diferencias: Brasil sube 0.75 por ciento, Chile aumenta 0.37 por ciento, al tiempo que Perú disminuye 0.01 por ciento. Los cierres en la región asiática fueron positivos, con alzas de 1.17 por ciento en Hong Kong y 0.07 por ciento en Japón.